



水害からまちを守る! 水防団員募集!



水防事務組合管理者の大阪市長 横山 英幸です。
近年、大規模な災害が全国各地で発生しております。
最近では、能登半島で大きな地震がありました。このような災害はいつ起きてもおかしくありません。そのような中、水害から「まち」を守るため、活躍されている「水防団」をご存じでしょうか。

現在「水防団」では新たな仲間を募集しております。
関心を持っていただけの方は、こちらの二次元コードをご覧ください。



- 対象** 区内に居住または勤務先がある18歳以上の健康な方
- 内容** 災害時の水防活動、災害時に備えた管理施設の点検と水防訓練など
- 問合せ** 淀川左岸水防事務組合 防潮本部 TEL 6572-2300



わになるなにわ

みんなでつながる地域の輪

地域のさまざまな活動を紹介します!

最終回

移動スーパー

地域の見守り活動や各地域のさまざまな活動などを幅広くお知らせしている当コーナー。今月は「移動スーパー」です。

「移動スーパー」って、なに...?

家からスーパーが遠い。だけど自転車は怖い...公共交通機関は不便...自家用車で出かけるのも困難...といった日常の買い物に不便を感じる方を対象に、食料品や日用品を車に積んで近所まで販売に来てくれる移動販売車のことです。

「移動スーパー」ってどんなんよ? 買い物風景を見てきました!

見に行ってみると、すでに開店し買い物は始まっていました。軽トラの荷台が見事にお店のショーケースに!お肉や野菜、果物、お菓子、洗剤、ティッシュペーパーなど意外に多くの物が売られていました。

買った物を自宅に運ぶのが困難な方がおられるので、お手伝いして下さる方を絶賛募集中!!

お店の人に聞くと、地域に何度か出向くと、買い物に来られる顔ぶれもある程度決まってくるそうです。

「あのお客さん、今日は来ていないな。どうしたんだろう」

そして、買い物に来た近所の人「今日はあの人来ていないな。どうしたんだろう」

おっと!もう見守りのきずなができています。

ここでやってます!

区内では立葉地域の大浪橋住宅で
第2・4月曜13時~13時30分(3号棟前)、
毎週木曜14時~14時30分(集会所前)に販売しています。

区内で移動スーパーが来る地域は現状、限られてはいますが、誰でも購入することができます。もし見かけたとき、ちょっとのぞいてみませんか?

令和3年4月より「地域の見守り活動」などをご紹介してきた当コーナー。今月をもって連載は一区切りすることとなりました。ご愛読いただいた皆さま、取材させていただいた地域の皆さま、本当にありがとうございました。

地域で活躍されている方やさまざまな活動を取り上げてきましたが、興味のあるところに「ちょっと行ってみようかな?」というきっかけになれば幸いです。今後も随時情報を発信していきますので、よろしくお願いたします。

ありがとう
ございました



- 問合せ** 浪速区社会福祉協議会(地域支援担当)
TEL 6636-6027
- 【見守り事業について】** 区保健福祉課(高齢者支援)
TEL 6647-9859 FAX 6644-1937

不明な点などありましたら左記の問合せ先にご連絡ください!!

このままで大丈夫? 気になる人に
気づいたら

浪速区社会福祉協議会
みまも 相談しつ
「見守り相談室」へお電話ください
TEL 6636-6027



第17回 日本橋ストリートフェスタ2024~ナニワ区EXPO~

交通規制のお知らせ

ご注意ください!
STOP

日本最大級のコスプレイベント日本橋ストリートフェスタが5年ぶりに開催されます。開催に伴い、日本橋筋商店街周辺では交通規制が実施されます。お出かけの際はご注意ください。
※イベント詳細は5月号でご紹介します。



- 実施日** 5月12日(日)
- 規制時間** 11時~15時30分 ※オタロード・なんさん通りは10時~18時まで。
- 場所** 堺筋(恵美須入路交差点北詰から日本橋3丁目南交差点南詰まで)及び周辺道路(なんさん通り、オタロードなど)
- 問合せ** 日本橋ストリートフェスタ運営委員会 TEL 6655-1717

アマチュアキックボクシングで3冠達成!

松田大将さんが 区長を表敬訪問しました!

1月23日、アマチュアキックボクシングの大会で3冠を達成したことの報告で、日本橋中学校2年生の松田 大将さんが、区長を表敬訪問しました。

松田さんは、「K1-アマチュア-全日本大会・西日本予選トーナメント」(令和5年12月3日)でMVPIに輝くほか、「ALL JAPAN AMATEUR KICKBOXING 全日本大会」(令和5年7月30日)など、この半年ほどで次々とキックボクシングの大会で優勝!

この日は獲得したチャンピオンベルトを披露してくださいました。毎日2~4時間ほどの練習に加え、毎月の遠征試合といったハードスケジュールもこなす松田さん。「顔にキックが飛んでくる時の恐怖心やキックボクシングが嫌になったことはありません。キックボクシングの面白さは...試合に勝ったときがめちゃくちゃ嬉しいことです!」と教えてくださいました。



- 問合せ** 区市民協働課(教育・学習支援) TEL 6647-9743 FAX 6633-8270